

Die lieben Nachbarn

von Beatrice Faßbender

Regie: Günter Maurer

Produktion: SWR 2022, 55 Minuten

Sie sind zu laut oder zu sichtbar, seltsame Gerüche kriechen unter ihren Türschwellen ins Treppenhaus, und aus ihrem Garten wuchert das Unkraut herüber. Nachbarn sind eine Zumutung, beste Freunde oder bleiben Fremde. Verhalten aber muss man sich zu ihnen. Mit anderen Worten: Nachbarschaftsverhältnisse sind ein Laboratorium des sozialen Miteinanders - erst recht in Zeiten der Pandemie. Und sie sind ein beliebtes Sujet für die Literatur. Beatrice Faßbender und Ulrich Rüdenauer blicken zusammen mit Schriftstellerinnen und Schriftstellern über Gartenzäune, in fremde Wohnungen - und nicht selten mitten hinein in menschliche Abgründe.

Marit Beyer, Uwe Peter Spinner, Martin Theuer